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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA Nº02 

(Gestão 2021/2023) 

 

Aos oito dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, às 

dezessete horas e vinte minutos, deu-se início a reunião do CMAS – 

Conselho Municipal de Assistência Social gestão 2021/2023, 

realizada de forma presencial nas dependências do CREAS, sito: Rua 

Marcondes Flores, 169 – Centro, participaram da reunião os 

seguintes conselheiros: Representantes das Entidades e 

Organizações da Assistência Social: Maíra Moreno Lemes Nogueira, 

Elizabete Ap. Fernandes de Freitas, Luiz Antônio Monteiro, Odete 

Mendes Fragoso, Natalia Aparecida Martins, Veronica Gissi Soares 

Furlaneto e Tania Monteiro. – Representantes dos Trabalhadores da 

Assistência Social: Gisélia Valente Monteiro. Representantes do 

Poder Público: Joseane Araújo Felipe e Ana Paula Pereira Camara 

(Secretaria de Assistência Social, Habitação e Cidadania), 

Orlândia da Conceição Pedro de Moraes (Secretaria de Educação) e 

Convidados: Rosemeire Aparecida Leite Veiga (Instituição Lar dos 

Velhinhos São Vicente de Paula). Sendo a seguinte Pauta: I – 

Aprovação da Ata Anterior; II – Formação dos Grupos Temáticos de 

Trabalho e III – Revisão do Regimento Interno. PRIMEIRO: Joseane 

inicia pontuando se todos estavam de acordo com a ata anterior, 

não havendo apontamentos a presente foi aprovada. Ato contínuo, 

informou sobre a necessidade de revisão do regimento interno, 

tendo em vista a composição do novo pleito e também do mesmo estar 

defasado, sendo sua ultima versão no ano de 2017. O conselheiro 

Luiz apontou ainda a necessidade de conhecimento da legislação 

pertinente e vigente dos demais conselheiros, para que o regimento 

possa ser revisto e seguir conforme a legislação, destacou as 

seguintes legislações: Lei Municipal nº 3024/2014, alterada pela 

Lei Municipal nº: 3164/2016. Os conselheiros presentes  

solicitaram um prazo maior para leitura do regimento interno 

vigente, optando posteriormente por formar uma comissão de 

trabalho para seguir com o regimento interno, sendo formada pelos 

seguintes conselheiros: Elizabete, Luiz Antonio, Ana Paula e 

Joseane, sendo que esta comissão deverá se reunir e apresentar as 

alterações e sugestões para o novo regimento interno. Joseane 

enfatiza a importância da presença dos conselheiros titulares e 

também da importância de os conselheiros suplentes compor as 

comissões temáticas. Nada mais a tratar eu Ana Paula Pereira 

Camara, lavrei a presente ata, encerrando a reunião às quinze 

horas e cinquenta e cinco minutos. A presente ata segue com anexo 

da lista de assinatura dos participantes. 

 

 


